



ESTÁ AL 41.2%

Cutzamala arranca el año con cifras rojas

POR ERNESTO MÉNDEZ

El Sistema Cutzamala inició el año con una pérdida de 1.34 millones de metros cúbicos de agua, con lo que se ubica en 41.2% de almacenamiento, de acuerdo con el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM).

El sistema, conformado por las presas Villa Victoria, Valle de Bravo y El Bosque, vive la peor crisis de su historia, con una cantidad de líquido que sólo alcanzaría hasta el próximo 26 de agosto.

En 2020, el Cutzamala arrancó el año con 87.18% de llenado; en 2021, con 60.8%; 2022, con 66.1%, mientras que en 2023 inició con sólo 57.4% de su capacidad.

PRIMERA | PÁGINA 11

TIENE 41.2 DE ALMACENAMIENTO

El Cutzamala arranca el año con pérdidas

De acuerdo con autoridades, la presa que menos agua tiene es Villa Victoria, con apenas 30.4% de llenado, seguida por Valle de Bravo, con 35.9 por ciento

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

El Sistema Cutzamala continúa acercándose peligrosamente al día cero, al iniciar 2024 con una pérdida de 1.34 millones de metros cúbicos de agua, para ubicarse en apenas 41.2 por ciento de almacenamiento.

Según datos del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), la presa que menos agua tiene es Villa Victoria con apenas 30.4 por ciento de llenado, seguida por Valle de Bravo con 35.9 por ciento y en tercer lugar, El Bosque con 61.6 por ciento.

De esta forma, el Sistema Cutzamala mantiene su tendencia a la baja, en medio de la peor crisis de su historia, con un almacenamiento de agua que sólo alcanzaría hasta el 26 de agosto de 2024.

Sólo para darnos una idea de la actual situación, de acuerdo con cifras oficiales, el Sistema Cutzamala inició el año 2020 con 87.18% de llenado; 2021 tuvo 60.8%; 2022 con 66.%; 2023 con 57.4%, y ahora 2024 con apenas 41.2% de almacenamiento.

87.18

POR CIENTO

de llenado tenía en 2020 el Sistema Cutzamala; desde entonces registra un descenso alarmante.



Foto: Eduardo Jiménez

El Sistema Cutzamala mantiene su tendencia a la baja, en medio de la peor crisis de su historia.